
No alla privatizzazione  
della Cà d’Industria 

 
La vicenda della Cà d'Industria si sta facendo preoccupante: la prevista privatizzazione del 
servizio mensa, decisa dal consiglio di amministrazione, rischia di alterare e in prospettiva di 
svendere a privati un'istituzione storica della nostra città, da due secoli a servizio della 
popolazione anziana 
 

La Cà d’Industria è dei comaschi! 
E’ il modo in cui la città ha pensato di dare assistenza amorevole ai propri anziani.  
 
Ma l’esternalizzazione del servizio mensa fa tabula rasa dell’impegno della 
dirigenza precedente a fornire agli ospiti un servizio a misura d’uomo. 
 
E’ solo uno dei passi falsi di questo CdA che ha sprecato fondi in consulenze chiudendo il 
bilancio sempre più in perdita e che continuerà su questa linea, privatizzando altri pezzi 
della Cà d’Industria. 
 
Le scelte di questa dirigenza fanno abbassare la qualità del servizio di 
assistenza che deve essere la prima preoccupazione per un’istituzione di 
questo tipo: riteniamo quindi l’attuale CdA inadeguato a governare la Cà 
d’Industria. 
 
PACO ha organizzato un presidio con i lavoratori della Cà d'Industria e le organizzazioni 
sindacali, in occasione dell’audizione del  presidente del C.d.A. presso la commissione 
competente del Comune di Como. 
 
PACO presenterà quindi una delibera d’indirizzo in consiglio comunale per chiedere: 

• la revisione della decisione in merito all’esternalizzazione della cucina  
• la salvaguardia delle gestione diretta di tutte le funzioni collegate direttamente 

alle persone per il futuro. 
 
Per questo:  

 chiediamo ai cittadini di sostenere gli ospiti della Cà d’Industra 
 chiediamo alle forze politiche di sostenere la delibera d’indirizzo 
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